

„Wir glauben an den einen Gott“

Erster Ökumenischer Gottesdienst aller Meringer Konfessionen



Vor 1700 Jahren wurde auf dem **Konzil von Nicäa** unser Glaubensbekenntnis formuliert. Diesen Glauben wollen wir gemeinsam feiern!

Freitag, **24. Januar 2025**
in der **Neuapostolischen Kirche**
(Josef-Scherer-Str. 10, Mering)

19 Uhr Gottesdienst
anschl. Begegnung&Gemeinschaft
(gerne Fingerfood mitbringen!)

Es laden ein:

Kath. Pfarrei St. Michael Evangel. Kirchengemeinde
Neuapostolische Kirche Koptische Gemeinde Evangel. Christustreff